
– Юля, расскажи о своей будущей 
профессии: почему ты выбрала 
именно это направление и что тебя 
привлекает в нем?

– Я будущий педагог дошкольного об-
разования с дополнительной специали-
зацией «Учитель английского языка». 
Почему я выбрала именно Институт 
детства НГПУ? Работа с детьми – это  
возможность делать в жизни то, в чем 
я хочу и могу быть лучшей. Я захотела 
стать профессионалом в этом деле, 
ведь «все мы родом из детства», и вос-
питание детей очень много значит для 
будущего страны. Так что, я думаю, это 
прекрасная возможность изменить мир, 
начиная с таких вот маленьких, но вер-
ных шагов. Да-да, я действительно лю-
блю детей, и это не просто слова. 

– Как ты считаешь, чем ИД отлича-
ется от других факультетов НГПУ?

– Для меня ИД не может не быть са-
мым необычным, важным и лучшим ин-
ститутом в вузе, ведь я сама – его часть. 
Это волшебное место, в котором учатся 
будущие хранители детства.

– Наш институт молодой, а значит, 
вся его система, и актив в том числе, 
еще в процессе формирования. Рас-
скажи, каково это – быть у истоков? 
Что тебя привлекает в этой работе?

– Для меня это – огромное счастье. 
Ведь, будучи у истоков, можно само-
му задавать направление: лепить, как 
из пластилина, отдавать частичку себя 
делу, которым занят день и ночь. Очень 
приятно осознавать, что будущие по-
коления студентов войдут в систему, 

созданную тобой, да что там приятно – 
это невероятная мотивация двигаться 
дальше и дальше... Думаю, со мной 
согласятся все члены нашего актива. К 
тому же здесь мы можем получить важ-
ный опыт. Я думаю, намного легче пре-
успеть в чем бы то ни было, имея опыт 
создания и продвижения такой крупной 
структуры, как актив института. Это 
помогает самоорганизоваться, расста-
вить приоритеты. Я даже не могу найти 
«минусов» в этой работе: ведь обычно 
под ними подразумевают сложности, 
преграды, барьеры, но в нашем деле 
это – еще больший плюс. Трудности за-
каляют!

– Ты активно участвуешь в жизни 
института, учишься, работаешь над 
газетой «ИДеЯ»… Как тебе это все 
удается?

– Учеба не так сложна, когда разго-
вор идет о любимом деле! Она дается 
мне легко, отчасти из-за хорошей базы: 
я выпускница гимназии №4 – а уж там 
готовят на все 100 %. А вообще я про-
сто не люблю сидеть без дела! Чем я 
только не увлекалась: занималась во-
лейболом, баскетболом, была редакто-
ром классного уголка в начальных клас-
сах, занималась журналистикой, несла 
вахту памяти на посту №1, участвова-
ла в научных конференциях, писала и 
пишу стихи до сих пор... Для меня все 
это – образ жизни, сама жизнь, а никак 
не ее дополнение. Учеба, студенческий 
актив, редакция газеты, творчество, се-
мья, любимый человек, друзья – на это 
можно найти время, если есть желание. 
Я – большой сгусток энергии, я хочу 
найти свое место в жизни, чтобы само-
реализоваться и помочь другим найти 
себя.

– Когда в ИД появилась газета, ты 
сразу стала ее редактором. Чем тебе 
это интересно?

– Для меня это было абсолютно не-
ожиданно – такая должность... Очень 
приятно, что мне так доверяют. Сейчас 
у нас сформировалась сильная коман-
да первокурсников, чему я очень рада. 
Надеюсь, со временем среди них по-
явится человек, который сможет стать 
достойной заменой мне. Пользуясь слу-
чаем, скажу, что мы всегда рады новым 
лицам! У нас встречают не по одежке, 
а по талантам, умениям и стремлению. 
Так что мы будем рады всем, кто захо-
чет присоединиться к нашей дружной 
редакции.

Этот человек удивляет своим бесконечным позитивом, жизнелюбием и 
открытостью. Она всегда в гуще событий: возглавляет студенческий ак-
тив Института детства, редактирует газету «ИДеЯ», активно участвует во 
всех мероприятиях. Свой секрет успеха студентка 2 курса ИД Юлия Винер 
раскрыла читателям «ИДеИ».

ÞËÈß ÂÈÍÅÐ: ÃÎÐÅÒÜ ËÞÁÈÌÛÌ ÄÅËÎÌ
– Что бы ты посоветовала перво-

курсникам, которые хотят преуспеть 
и в учебе, и в общественной жизни 
института?

– Насколько я могу судить по про-
шедшему адаптиву и прочим меропри-
ятиям, первокурсники у нас что надо! 
Думаю, большинство из них – ребята ак-
тивные и целеустремленные. Главный 
мой совет: ребята, не запускайте учебу! 
Может показаться, что потом найдется 
время все исправить и закрыть долги… 
Но, согласитесь, успешные люди в кре-
дит не живут. Нужно много работать, 
делать даже то, что не хочется или не 
получается, и тогда придет вознаграж-
дение – успех во всех начинаниях. И 
еще: не сдавайтесь, даже если не сразу 
получается так, как хочется.

– У тебя есть жизненный девиз или 
человек, на которого ты равняешь-
ся?

– Мой девиз: «Гори, но не сжигай. 
Гори, чтобы светить!». Мои бессмен-
ные учителя и самые близкие люди, 
которые всегда верили в меня и гор-
дились мной, – это мамочка и папоч-
ка. Они – мои путеводные звездочки, 
как бы ни было туго. Еще две звезды 
на моем небе – мои сестренки. Стар-
шая, Надя, сейчас в Москве, работает 
ивент-менеджером, занимается орга-
низацией мероприятий: от праздников 
и рекламных акций до конференций и 
семинаров. Она не боится искать себя 
далеко от семьи, друзей, никогда не 
сдается. Младшая сестренка, Ната-
ша, раньше занималась гимнастикой, 
но по состоянию здоровья спортивную 
карьеру пришлось закончить. Ушла 
она, поставив точку блестящим вы-
ступлением на соревнованиях, над ее 
номером я до сих пор плачу. В свои 14 
лет она настолько сильная и волевая 
девчонка, закаленная ежедневными 
тренировками, постоянными сборами, 
что многим взрослым остается только 
позавидовать. Этот человек добьется 
всего, я на нее равняюсь. А если гово-
рить не о семье, то еще один человек, 
которым я восхищаюсь, – это наша Га-
лина Сергеевна Чеснокова! Без нее не 
было бы ни такой меня, ни нашего ак-
тива. Мы ее называем «наша малень-
кая феечка», она 
не жалеет сил для 
того, чтобы сту-
дентам в институ-
те было интересно 
и хорошо, ее опыт 
и нескончаемый 
позитив помогают 
и поддерживают 
меня в любых си-
туациях.
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